
 
 

Ata de Audiência Pública para a Prestação de Contas das Ações realizadas no Primeiro 

Quadrimestre do ano de dois mil e vinte e três.  

Aos vinte e seis dias do mês de maio de 2023, às nove horas e dezesseis minutos, no 

auditório da Câmara Municipal, com a presença do Prefeito, Vice-Prefeito, gestores 

municipais, e Vereadores: Presidente da Câmara Juciléia Alves da Silva de Oliveira, 

Mariana Boldrini, deu-se início com a cerimonialista a servidora Senhora Roseli de 

Camargo, que de prontidão convida a Excelentíssima senhora Presidente da casa e o  

prefeito e o vice-prefeito para assentar a mesa,  solicita que o prefeito faça a abertura 

da audiência,  destaca que todos poderão enviar perguntas para o wats zap 69 99943 

8383, e poderão participar pelo facebook da Prefeitura pelo link: 

www.facebook.com/andreazza.andreazza.904/videos/653027196151647, e convida os 

presentes para entoar o Hino Nacional, logo após, o Prefeito declara aberta a Audiência 

pública, foi convidada a presidente da Câmara Juciléia para falar, convida o vice-prefeito 

para fazer uso da palavra, logo após, foi convidado o Contador da Prefeitura, Senhor 

Pedro Otavio Rocha, para fazer a apresentação, que saúda a todos, e apresenta a 

despesa bruta com pessoal em 19.986.265,44, em quatro meses, e neste primeiro 

quadrimestre foi aplicado 50,77%, com uma receita corrente liquida em R$ 

38.055.642,68, e destaca que já estamos no limite prudencial e é preciso cuidado pois o 

cenário econômico do país e que se isso continuar teremos uma perda de mais de dois 

milhões de queda na receita do município, demonstrou as despesas com ações de saúde 

que foi aplicado 16,61 %, sob as receitas vinculadas em R$ 8.563.748,81, com educação 

foi aplicado 23,63%, sob as receitas vinculadas em R$ 8.563.748,81, com professores do 

FUNDEB, o percentual aplicado foi de 83,92%,  e receita do FUNDEB foi arrecadado até 

o momento  2.372.677,29, a seguir a cerimonialista convidou a Senhora Ilda de Oliveira 

Abreu Silva apresentou para apresentar as atividades realizadas pelo  Gabinete do 

Prefeito e enfatizou as ações do gabinete com muitas  fotos das ações, e se houver 

dúvidas pode-se fazer perguntas pelo face ou pelo telefone, não houve perguntas, logo 

após foi convidado o senhor Isaías Rossmam secretário de Administração e Fazenda,  

que começou a apresentar as despesas realizadas no primeiro quadrimestre pela 

Secretaria de Administração, e a seguir ele, Isaias Rossmann, apresenta também, as 

despesas realizadas pela Secretaria Municipal de Fazenda, que alertou que as receitas 

estão em queda e as despesas estão subindo muito por isso muito cuidado e falou sobre 

o piso salarial de algumas categorias que estão vigorando, não havendo perguntas, logo 

após cerimonialista convidou a Secretaria Municipal de Obras através da senhora 

Vanuze Cordeiro para a presentar as ações da SEMOSP,  e houve uma pergunta sobre a 

os materiais de construção que foram adquiridos e a resposta foi para pagamento de 

para fazer os bloquetes, não havendo mais perguntas, a cerimonialista convidou a 

superintendência de esporte cultura e lazer que foi apresentado pelo  o senhor Ronaldo 

dos Santos Vilanova apresentou as despesas gastos com a Superintendência de Esporte, 

Cultura e Lazer, não houve perguntas, ficou destacado que o senhor Ronaldo é o novo 

professor da escolinha de futebol do município, e quem quiser fazer a inscrição poderá 



 
estar procurando a secretaria,  para as  a seguir foi convidada a Senhora Vanuze 

Cordeiro, para apresentar a prestação de contas das ações realizadas pela  

Superintendência Municipal de Turismo, as despesas e eventos realizados  no 

quadrimestre, não havendo perguntas, em seguida a senhora Fernanda  dos Santos 

apresentou os gastos e atividades realizadas com a Secretária Municipal de Assistência 

Social do primeiro quadrimestre de 2023, explicou os gastos com a secretaria e destacou 

também  sobre as ações do Conselho Tutelar ainda a negligência familiar está muito alta 

logo após foi apresentado pela senhora Deidres Aparecida Suave Santos as ações do 

CRAS mas tudo dentro das ações da secretaria de assistência social, que destacou sobre 

a entrega de alimentos do programa PAA que ainda não teve neste quadrimestre por 

vários motivos, e destaca também, os eventos realizados pelo CRAS, com os idosos, com 

as crianças, com o dentista do município, a páscoa solidária, atividades lúdicas, também 

houve a distribuição de cestas básicas, não houve perguntas, logo em seguida a 

cerimonialista convidou o servidor Wagner Oliveira Mendes Flor que apresentou as 

despesas e ações realizadas pela Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente, 

não havendo perguntas, logo após   foi convidado o  servidor Kenedy Dondoni para 

apresentar as despesas e ações  da Secretaria Municipal da saúde, e destaca os gastos 

com a ações  e procedimentos, produções destacando também as ações da vigilância 

sanitária,  raio X, laboratório municipal que está com boa estrutura, logo após falou 

sobre a farmácia do hospital municipal, que está com alto consumo de medicamentos , 

logo após foi falado sobre os atendimentos nos postos de saúde, atendimento da saúde 

bucal,  atenção básica,  as visitas realizadas pelos dos agentes comunitários de saúde e 

agentes de endemias, vacinas, palestras, campanhas, consultas, exames e atendimentos 

médicos, enfatizou que a unidade Elói de Lima estava passando por reforma, e que os 

profissionais estavam atendendo na unidade João Paulo, também foi colocado sobre os 

medicamentos distribuídos pela farmácia básica a população, e outras atividades e 

despesas realizadas, logo,  não houve nenhum questionamento, logo após, foi 

convidado o servidor Cleder de Camargo  para apresentar as ações da Secretária 

Municipal de Educação,  pois a secretária encontra-se em Porto Velho, que apresentou 

as despesas e ações realizadas pela Secretária,  não houve perguntas, e por fim, 

encerrou-se esta audiência pública, às onze horas e três minutos, sem nenhuma 

manifestação dos cidadãos, e esta foi a prestação de contas das ações realizadas no 

primeiro quadrimestre de 2023. 

 


